

# SEGMENTO DE TELECOMUNICACIONES MÓVILES EN IBEROAMÉRICA - 3Q 2015



Organización de Telecomunicaciones  
de Iberoamérica

# PENETRACIÓN DE LÍNEAS MÓVILES ENTRE LA POBLACIÓN POR PAÍS

3Q 2015

Total de Líneas Móviles en Iberoamérica: 1, 131.7 millones



# PARTICIPACIÓN DE LÍNEAS MÓVILES DEL OPERADOR PRINCIPAL Y CONCENTRACIÓN DE MERCADO (IHH)

3Q 2015

## América Móvil es el Operador Principal en 5 países



El IHH o Índice de Herfindahl-Hirschman es una medida comúnmente aceptada de la concentración del mercado. Se aproxima a cero cuando un mercado está ocupado por un gran número de empresas de tamaño relativamente igual y alcanza su máximo de 1 cuando un mercado está controlado por una sola empresa. Los órganos reguladores generalmente consideran que los mercados en los que el IHH está entre 0.15 y 0.25 puntos son moderadamente concentrados y aquellos en los que superan los 0.25 puntos se encuentran altamente concentrados.

# PARTICIPACIÓN EN INGRESOS DEL OPERADOR PRINCIPAL DE TELEFONÍA MÓVIL Y CONCENTRACIÓN DE MERCADO (IHH)

3Q 2015



El IHH o Índice de Herfindahl-Hirschman es una medida comúnmente aceptada de la concentración del mercado. Se aproxima a cero cuando un mercado está ocupado por un gran número de empresas de tamaño relativamente igual y alcanza su máximo de 1 cuando un mercado está controlado por una sola empresa. Los órganos reguladores generalmente consideran que los mercados en los que el IHH está entre 0.15 y 0.25 puntos son moderadamente concentrados y aquellos en los que superan los 0.25 puntos se encuentran altamente concentrados.